

Brauhauban : les élèves de Jeanne d'Arc font leur marché

Des clients pas comme les autres en ce mardi matin, sous la halle Brauhauban. Les élèves de grande section de l'école Jeanne d'Arc ont sillonné les étals, dans le cadre du thème de leur année scolaire : la saisonnalité des fruits et légumes. Guidés par leur institutrice, Florence Gassan, et encadrés par Sophie, l'aide maternelle, et les nombreux parents, les enfants sont venus chercher les ingrédients nécessaires à la préparation de la soupe au potiron, une recette de saison au cœur de l'automne. « Ça fait du bien de pouvoir sortir enfin,



Photo souvenir avant de procéder aux achats sous la halle. / Photo DR

avoue l'institutrice. Pour certains, c'est l'occasion de décou-

vrir le marché, de voir les différences entre l'étal et la supérette.

Ça peut avoir des suites aussi auprès de ces élèves qui voudront conduire leurs parents ici. Ça permet aussi de sortir un peu de l'école et de notre train-train. » Leurs emplettes réalisées sur les différents étals où les commerçants leur ont réservé un accueil chaleureux, les enfants procéderont à la réalisation de cette soupe dès le lendemain. Des recettes qu'ils poursuivront tout au long de l'année et consigneront dans un recueil. Fraîcheur, légumes de saison et circuits courts au menu pour tous !

A.B.